

DAVID ANDRES PÉREZ GIRALDO\* :  
UN JEUNE AMBITIEUX SUR QUI ON PEUT COMPTER

# Ma place chez Desjardins

« Proactif : voici comment on pourrait décrire David Perez en un mot. De la méthode qu'il a choisie pour décrocher sa place chez Desjardins à ce qu'il fait pour assurer les services les plus humains que possible aux membres, David est toujours en action. »



PHOTO L'ART DE CAPTER - JOSIANE FARAND

Âgé de 25 ans, il travaille depuis deux ans comme Conseiller en finances personnelles, au centre de service de l'avenue Saint-Charles à Vaudreuil-Dorion.

C'est pendant les mois de la pandémie que David termine des études. Dès lors, il se rend à la caisse pour laquelle il travaille toujours aujourd'hui, afin de faire application.

Sa proactivité est rapidement récompensée « Ils ont aimé mon enthousiasme. »

## UNE ODE AUX GRAPHIQUES

De la finance, de l'économie et de la planification financière, David en mange. « Ça me passionne, affirme David. J'adore les graphiques! Dès que je me lève, je m'informe sur le domaine. »

C'était donc naturel pour lui de concentrer son parcours académique dans des disciplines liées. Plus précisément, il a complété un baccalauréat par cumul en finances, en administration et en gestion de services public à l'école des sciences de la gestion.

Le fait qu'il ait aussi entamé la formation pour obtenir son certificat en planification financière ne sera une surprise pour personne.

Il est à noter que cette soif proactive de connaissances et d'apprentissage chez David ne se limite pas au domaine de la finance.

David poursuit : « Je suis toujours

en train de m'informer. Que ce soit sur la politique québécoise ou étrangère, les langues et les cultures ou encore les marchés, j'aime apprendre. »

Ça, c'est son côté analytique probablement hérité de son père ingénieur. Il souligne du même souffle que sa mère, elle, est psychologue. Ce qui l'amène, selon lui, à développer...

## UNE PROXIMITÉ HUMAINE

Il aime et recherche le contact humain. « Mon emploi à la Caisse Desjardins me permet de combler ces deux aspects importants pour moi, commente le jeune professionnel. C'est une coopérative qui place l'humain au centre de toutes ses valeurs. On est à l'écoute. »

C'est ici que sa soif naturelle de savoir se marie avec le besoin qu'il ressent d'aider. Mes différents apprentissages me permettent, parfois, de dire quelques mots dans la langue d'origine d'un membre nouvellement arrivé. Elles me permettent aussi de mieux comprendre les réalités de chacun. Ça bonifie grandement le lien que je construis avec eux. Mon but ultime est de pouvoir me démarquer, tout simplement en étant la meilleure version de moi-même. Pour moi, c'est ça l'essentiel », conclut avec passion David.

*\*Représentant en épargne collective pour Desjardins Cabinet de services financiers inc.*